
第266回例会　7月22日(火)AM7:30～8:30　オークラホテル4F平安の間 
■司会:坂本順香　■点鐘:髙木一浩　■ロータリーソング:希望のエナジー
■ビジター:杉山元昭様(浜松RC),田畑隆久様(浜松RC)

今日は二十四節気の一つ大暑で一年で最も暑い日で
す。暑いといえば高校野球。我が母校は一回戦で敗
退してしまいましたのでとても残念です。暑い夏は
海に山に川に出かける機会が多くなりますね。そん
な時よく使われるのが虫除けと日焼け止めです。こ
の二つを同時に使う時どちらを先に使ったらいいか
？日焼け止めだと思う人？（ほとんどこちらに手を
上げる）正解は日焼け止めを先。虫除けは揮発して
効果があるので後で使った方が効きます。

①第１回理事会のお知らせ／本日（７月２２日）、
例会終了後、第１回理事会を開催します。例会終了
後８時４０分から３階メイファの間です。②近隣ク
ラブ例会変更について８月の近隣クラブの例会変更
をメールにて配信します。８月は夏季休暇等で、特
別休会の扱いも多くなっています。変更情報をご活
用下さい。ビジター受付は、手軽に利用出来るメー
キャップです、まだ利用された事の無い方、是非ご
活用下さい。

社会奉仕プロジェクト
２７２回例会となりますが、９月
６日（土）に、中田島砂丘の清掃
がございます。
今年度の清掃には参加者として、
パワー浜松ロータリークラブのメ
ンバー、そして、そのご家族の皆
様、さらにできれば、メンバーの
会社の社員の皆様にも参加してい
ただきまして、奉仕の心を形にす
るチャンスです。また、コミュニ
ケーションをはかり、奉仕の思い
を確認できる機会になればと思っ
ています。
次回の例会から参加人数などを確
認したいと思いますので、大勢の
皆様の参加をどうぞ宜しくお願い
いたします。 

暑い日が続きます。これからの時
期は特に熱射病に注意しましょう
。水分の補給を大目にして、睡眠
もよくとりましょう。夏風邪も流
行っているようですから、手洗い
、うがいなど、日常の生活にも健
康を心がけましょう。

♪新ロータリーソング♪
　毎回例会で唄っています！

98名中67名68.37%
前々回修正出席率100.00% 

８月の例会予定／全て午前７：３
０分からの朝例会です。
◆８月５日／秋山雅弘さんの卓話
宇宙技術および科学のシンポジュ
ーム「宇宙博について」ISTS企画
委員長を務めている秋山雅弘さん
にその意義等について卓話を頂き
ます。
◆８月１２日／特別休会
◆８月１９日／2007－2008年度
入会者による企業PR入会式での自
己紹介に続き今回は企業PRを頂き
ます。
◆８月２６日／卓話：ビデオクリ
ップを活用した企業・団体広報の
ススメ企業・団体などの広報宣伝
活動に利用できる、ビデオクリッ
プ活用の方法などを紹介します。

河村正隆；『鯉昇一門会 in 浜松』
は8月10日日曜日。鯉昇師匠と7人
の弟子、8人8様の落語をお楽しみ
下さい。出囃子も「生」でかっぽ
れも踊ります。林さんの《浜松餃
子・びわの木》様も協賛です。感
謝、感謝。 

奥山恵理子；7月22日生まれ 



クラブ広報委員会／広報部会の活動目標と紹介

委員長　鈴木かおるさん／今日はパワー浜松ロータリークラブの広報活動の紹介をするとともに、広報に
携わるメンバーの紹介をしていきたいと思います。
秋山雅弘さん／わたしを含め皆さんもそうかもしれませんが、（自分の仕事全体の）１／３が会社の仕事
で、残りの１／３が会社に関連した仕事。もう１／３が会社には関係の無い仕事でした。それが実はとて
も大切で、最近読んだ雑誌に書かれていた言葉で、稼ぎ３割、仕事７割という言葉がでていました。稼ぎ
というのは、お金を得るためにするもので、残りの仕事は他にあって、それが大切なんだということが書
いてありました。そういう意味では、このロータリークラブの活動というのは、それにあたるのかなって
思っています。それから、パワー浜松ロータリーの新しい歌が出来ました。この歌の歌詞を見ると、ロー
タリーそのものの理念ですとか、活動を広く知ってもらう、「広報」という意味でも良いと思います。。
ですから、もっとこの歌を普及させていったらどうかなと思っています。
田渕邦彦さん（副部会長）／対外的な広報と、対内的な広報の２つがありますが、特に対外的な広報活動
を行って、公共的な奉仕活動やロータリーの理念などを理解していただくために情報発信していこうと思
います。一般市民にはロータリーの活動が認識されていません。認知度は概ね３０％程度だと考えていま
す。事業計画としては、ロータリー以外の人にもコミュニティＦＭなどを利用して、ロータリーの情報を
発信していきたいと考えます。
鈴木俊郎さん／新聞記者になって２８年。地域に根ざした新聞社のひとつとして、ロータリーの活動を積
極的に取材して、広報のお手伝いをしていきたいと思います。まずは、先日、第二回例会の時に、マイ箸
持参運動を記事にさせていただきました。パワー浜松ロータリーの活動に限らず、ロータリーの紹介をで
きるだけやっていきたいと思います。このほか、すべてを記事にできるわけではございませんが、皆さま
の会社のいろんな取り組みや情報などもご提供いただければ、元気な企業活動を紹介することもできるか
とも思います。
熊谷真一さん（部会長）／新聞ばかりではなくって、様々な業界紙なども相互に紹介していきたいと思い
ます。会員の皆さまが掲載されていた記事なども、皆さまに情報提供していきたいと思います。また、イ
ンターネットを見ると色々な情報が載っています。これらの有用な情報を紹介するのもわたし達の役目で
はないかという話しもありました。ロータリージャパンのホームページもそのひとつですが、こういった
ことにも積極的に取り組んでいきたいとおもいます。
                                                                                                                                                                  

                                                                                                                                                                  


